



Josef (79) und Juli (75) Ortner aus Vomperbach konnten am 17. Februar das Fest der Goldenen Hochzeit feiern. Josef stammt aus Kaltenbach, war 47 Jahre bei der Holzarbeit in den Bundesforsten in Achenkirch und Gerlos. 1943 eingerückt, versah er Dienst an der Süd- und Ostfront, erst 1948 kehrte er aus russischer Gefangenschaft zurück. 1954 begann er mit dem Bau eines Einfamilienhauses, in das die Familie 1956 einzog. Seit 1972 ist er in Pension. Zeitlebens war er ein guter Ziehharmonikaspieler und auch in der Rente war er als Pfleger auf der Alm. Frau Juli ist eine gebürtige Zellerin. Ein Sohn verunglückte im Alter von 12 Jahren, von einem Sohn und 2 Töchtern stammen 11 Enkel und 11 Urenkel. Unser Bild zeigt das Jubelpaar anlässlich der Überreichung der Spende des Landes Tirol durch Bezirkshauptmannstellvertreter Dr. Hansjörg Constantini und Bürgermeister Franz Purner von Terfens.